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第2478回　例会 2014年6月19日（木）
卓　話
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週報
No.51-46

会長挨拶　　　　　　　　　　　矢島淳一会長
　皆さん、こんにちは。
　ようこそ6月第三例
会にお越しいただきま
した。お忙しいところ会
員の皆様にはご出席い
ただき誠にありがとうご
ざいます。本日で昼の
通常例会は最後となり
ます。プログラム委員会
には一年間御苦労頂

きましてありがとうございました。また、卓話者を紹介
して下さり御協力していただいた方々には心より御礼
申し上げます。
　本年度は、外部卓話者として近隣市町より首長、
商工会長、各種青年団体、奉仕団体の関係者をお
招きしましたが、本日は最後を飾るにふさわしい方に
お越しいただきました。ご紹介いたします。本日のお
客様、美里町町長　原田信次さまです。後ほど、卓話
を宜しくお願い致します。腎アイバンク協会よりクラブ
に感謝状が二つ届いています。この後、幹事報告でも
ご案内いたしますが、地区アイバンク委員会委員長
の春山パスト会長より経緯を詳しくご説明いただき
ありがたく受領式を行いたいと思います。
　さて、ロータリーの友にシリーズとして“わがまち　
そして　ロータリー”がありますが6月号にお隣群馬
県富岡市の「富岡製糸場と絹産業遺産群」がユネス
コ世界文化遺産に登録されることが決定的というこ
とで記事として掲載されています。現在、富岡中央ロ
ータリークラブ会員で平成7年に富岡市長であった
今井清二郎氏が語っていますが、明治5年に官営で
創業するまでのフランス人技師ポール　プリュナ、渋
沢栄一、その義兄尾高惇忠各氏の努力、やがて三井
に払い下げられその後片倉製糸が年間7千万の固
定資産税を払い、社員を派遣して保全に努めたこと、
又、さらにその後も民間の方々の努力があり今日にい
たっていることに心打たれました。町の発展にはなに
かと矢面に立たされる町長ですがロータリーの友6
月号をお渡ししましたのでお読みいただいて少しでも
参考にしていただき頑張ってもらいたいと思います。

それではこの辺で本日の会長の時間を終わりにいた
します。
幹事報告　　　　　　　五十嵐敦子幹事エレクト

1.公益財団法人埼玉県
腎・アイバンク協会、6月1
日付けで理事長交代の
通知と理事会が届いてい
ます。2.学友会ニュース
3.本庄市国際交流協会
からインフォメーション
No.141号4.ハイライト米

山5.社会福祉法人本庄市福祉協会より会費のお願
い6.本庄市社協ハート＆ハート7.次年度第一回公
共イメージ委員会セミナーの案内8.第48回プログラ
ム開催の案内
地区・委員会報告
親睦活動委員会　　　　　　　今泉憲治委員長

　来週の木曜日、矢島・
巴年度のさよなら例会が
行われます。現在81名の
方の参加を頂いておりま
す。20日を持って閉め切
りますので、まだ出席を出
されていない方は、明日の
昼までに会長・幹事へ申

し出て下さい。
金井義幸会員増強委員長エレクト

　皆さんこんにちは、6
月14日に地区の会員増
強セミナーが開催され萩
原会長エレクトと行って
まいりました。
　会場は嵐山町の国際
女性会館で、高柳ガバナ
ーノミナーも来て頂きまし

た。そして、基調講演を地区の研修副委員長の栗山
さんよりロータリーの魅力と言う事でお話を伺いまし
た。その後パネルディスカッションを聞きまして大変
会員増強にヒントとか参考になる意見を頂きました。
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□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□25□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□30□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□35□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□１□□□□

広報雑誌委員会　　金井福則・山田喜一・関根　貢
■例会日　毎週木曜日 12：30～13：30 ■例会場　埼玉グランドホテル本庄
■事務所　埼玉グランドホテル本庄700号 　Eメール　honjorc@themis.ocn.ne.jp
　〒367-0041　本庄市駅南2-2-1 　ホームページ
　TEL 0495-22-7522　FAX 0495-22-3571 　http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html

編集後記
　6月26日のさよなれ例会で、矢島・巴年度のすべての事業が終了致
しました。
　このさよなら例会を加えた矢島・巴年度の後半映像はYouTubeに
てご覧になれます。見るのには『アンテナアイ』で検索し『本庄児玉郡
市アンテナアイショップ』PRの本庄ロータリークラブで配信しておりま
す。是非ご覧下さい。

春山茂之パスト会長

　皆さんこんにちは、6月7日に埼玉県腎・アイバンク
の総会がありまして、本庄ロータリークラブが感謝状
を二枚頂きました。
　一つは、啓発・協力です。もう一つは、登録という事
で二つ頂きました。そして、永井ご夫妻、坂田さん従
業員含めて3名の登録を頂き皆様の協力に感謝しま
す。
卓話　　　　　　　　美里町町長　原田信次様

　私は、平成6年に役場を辞めました。当時親戚の方
が中国との貿易を始めまして、給料を多く出すからと
そっちに行ったのが運のつきで、その後、田島としか
ね県会議員の秘書をやりました。
　このあいだ日本創世会議で消滅市町村の発表が
あり、860の中に我が美里町も残念ながら入ってい
ます。
　前町長が1億5千万かけてブルーベリーを始めて
今では名産となっています。
　これからはインターチェンジーを作ろうと寄居のパ
ーキングエリアと上里サービスエリアについて、平成
24年4月に通産省の許可が通り、うまくすれば平成
28年にできるのかなと思います。スマートインターチ

ェンジーを核にしながら何が出来るだろうと今考えて、
コミニティデザインをするコンサルタントの方のお話
をお聞きし、地域の色んなアイデアを持っている方々
を集まって頂きまちをどうしたらいいか議論をして頂
き意見を言ったらそれをして頂く考えです。
　まちに愛情を持てば人はまちに戻ってくるお話を
お聞きしました。住民が地域に誇りを持てるように若
い人達だけでチームを作り、自由にやらせようと思っ
ています。どう転ぶか解りませんがご期待を頂きたい
と思います。お話をお聞き頂きまして有難うございま
した。
ニコニコBOX
竹並栄一郎パスト会長
　入会以来はじめて81歳の誕生日と例会日が同日
になりましたので記念に81歳の祝いの言葉について
申し上げます。皆さんもいづれ81歳を迎えますので
覚えておいて下さい。
春山茂之パスト会長
　6月7日の埼玉県腎・アイバンクの総会の時に本庄
ロータリークラブが登録感謝状とアイバンクの啓発
感謝状をいただきました。
戸谷清一パスト会長長
　6月24日（火）5時30分より株主総会です。ご出席
のほどお願い申し上げます。
矢島淳一・笠原　勝・加藤玄静・渋谷修身・
今泉憲治・茂木　正・関根　貢・岡崎正六・
萩原達夫・政裕美子・佐藤賀則・高柳育行・
福島文江・須永秀和・中村　孝・野田貞之会員
￥24,000
出席報告

次回プログラム発表
　　さよなら例会
　　6月26日（木）18時30分～

出席義務
会員数

出席免除
会員数会員数

75名 9名 66名 33名 65.1％

出席率出席会員数
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